

令和3年11月12月号

管理者あいさつ

平素より株式会社ヨシケンコーポレーション福祉事業部各事業所の運営に関しましてご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

また、ご家族様に於かれましては再度の面会禁止の措置とさせて頂きご迷惑をおかけしています。

愛媛県内でもコロナウイルス感染症の第6波が猛威を振るっており、新規感染者が200名を超える日が珍しくなくなりつつあります。我々事業所管理者を始め各職員も日々感染者数の増加に恐怖を覚えながらも、個人でできる感染予防(県境をまたぐ外出をしない、三密を避ける、マスクの着用、帰宅後の手洗いうがい等の徹底など)を日々行っています。おかげさまで現在まで当福祉事業部では1人も感染者を出すことなく日々を過ごしてきました。このような状況下でもご利用者様に楽しんでいただけるよう日々工夫をしながら運営を行っています。

ご家族様に於かれましてもコロナウイルス感染症を始めインフルエンザなど感染症が多く流行する季節となりましたのでお身体にはご自愛いただきますようお願いいたします。

小規模多機能ホームいしい 管理者 泉田 新吾





編集文責:広報委員

高松 久美

11月の行事予定

10日 防火訓練

16日 外出支援

20日 M・Y様のお誕生日

22日 入居者会議

25日 Y・T様のお誕生日

28日~30日 季節の湯

12月の行事

14日 防災訓練

17日 外出支援(双海)

22日 入居者会議

24日 クリスマス会

28日 餅つき

お誕生日おめでとうございます。



11月20日(土) は、M・Y 様のお誕生日でした。M 様に、

「お誕生日には何が欲しいですか?」に「何がよかろーかのー?」と笑われながら考えていました。

プレゼントは、「フリースの服」 です。

みんなでお誕生日の歌を唄い、 ケーキを「これ美味しいなー」 と言われながら、完食されてい ました。

11月25日(木)は、Y・ T様のお誕生日です。

プレゼントは、置き時計と加湿器です。

「ありがとう。」と涙ぐまれ嬉しそうにされていました。





防災訓練



11月10日と12月14日は、防災訓練を行ないました。

火災・水害を想定し、職員で協力しながら、誘導の仕方や避難の仕方を実際に行ってみました。また今回、近隣からの 火災想定でも訓練しました。

訓練を行なうことで、出来ていない事があり、気を付ける事など新たに発見・改善点も多くある事が分かりました。定期的に訓練を行ない、スムーズな対応が出来る様にして行けたらと思います。





外出支護



11月16日と12月17日は、職員 と利用者様で外出を行ないまし た。

鮮やかな紅葉

を観られ、「綺麗ね!」と言われながら散歩されていました。

またコロナが落ち着いたら、いろ んなところにドライブに行きた いですね。

小規模多機能ホームいしい

編集文責:広報委員

宇都宮 孝文

10月の行事

01 日 T·M 様誕生日会

09 日 O·T 様誕生日会

10日 いしいの里へしし舞見学

25 日 園芸療法

28 日 運営推進会議

29 日 T·Y 様誕生日会

11月の行事

10 日 南中職場体験(10~11 日)

13 日 S·H 様誕生日会

23 日 園芸療法

24日 旧広田村へ外出



獅子雞見学







10月10日(日)はいしいの里へ獅子舞の見学に行きました。

今年もコロナウイルスの影響により残念ながら地方祭が中止となり、それに伴い毎年恒 例になっている子ども神輿等の催しも中止になってしまいました。

しかし、いしいの里で獅子舞を行うということで少しでもお祭り気分を味わっていただくために、感染対策をして少人数で参加しました。

いつもは近くで見る獅子舞ですが、今年はソーシャルディスタンスを保ちながら少し離れたところから見学しました。利用者様は太鼓の音に合わせて手拍子をしたりして楽しまれていました。

来年こそは、もっと沢山の人と例年の様に賑やかな地方祭に参加出来たら良いですね。

誕生目おめでとうございます

でした。





誕生日の歌を唄い、ケーキを食べ誕生 日をお祝いしました。

10月1日(金)はT·M様の誕生日

仲の良いT・N様からプレゼントのク ッションとタオルを手渡され「こんなに してもらって、ありがとうございます。 嬉しいです。」と喜ばれていました。

10月9日(土)はO・T様の誕生日 でした。

昼食前に誕生日の歌を唄い、本人様の リクエストメニューで誕生日をお祝い しました。

職員からプレゼントのグラスとブラ ンケットを手渡され「ありがとうござい ます。皆にお祝いしてもらって嬉しい ね。」と喜ばれていました。



10月29日(金)はT・Y様の誕生 日会でした。

利用者様皆がリビングに集まり誕生 日の歌を唄い、ケーキを食べ誕生日をお 祝いしました。

仲の良いY・Y様からプレゼントの洋 服を手渡され「ありがとうございます。 皆にお祝いしてもらって嬉しいね。」と 喜ばれていました。



11月13日(土)はS・H様の誕生 日でした。

利用者様皆で誕生日の歌を唄い、ケー キを食べお祝いしました。

Y・Y様からプレゼントのマフラーを 手渡され「ありがとうございます。良い 物を貰いました。」とさっそくマフラー をまかれていました。











久しぶりのドライブに、「紅葉がキレイやね~。」「久しぶりにドライブが出来て嬉しかったよ。」と皆さん喜ばれていました。



クリスマス準備





11月25日(木)はクリスマスツ リーの飾り付けを行いました。

職員、利用者様皆で協力してツリー を組み立て長靴や雪に見立てた綿など 飾り付けを行いました。

「クリスマスツリーを見るとわくわ くしてきますね。」と楽しみにされてい ました。

午後の時間を使ってクリスマスツ リーを作りました。

松ぼっくりを使ってボンドで土台に 張り付けていきました。一つ一つデザインを変えて味のある可愛らしい飾 りを作ってくれました。松ぼっくりに ビーズや鈴を付け見ていて楽しい飾 りが出来ました。





局等原







10月25日(月)は園芸療法を行いました。

今回は1階のテラスにある畑に、カブを植えました。土に穴を空け、カブの種を植えていきました。畑で使う土も新しいものに替えたので大きなカブが出来て、収穫できるのが楽しみです。また、9月に植えたジャガイモノも順調に育っています。皆さん収穫の時を楽しみにされていました。





11月23日(火)は園芸療法を行いました。

今回は1階の玄関横にある花壇に、チューリップの球根を植えました。丁寧にチューリップの球根を植えて下さったT・N様「今からどんな綺麗なのが咲くか楽しみです。」と仰られていました。